



Marche des Fiertés 2014 : L'Hôtel de Ville aux couleurs LGBT

A l'occasion de la Marche des Fiertés, qui se tient samedi à Paris, Anne Hidalgo a décidé d'habiller la façade de l'Hôtel de Ville aux couleurs LGBT.

Deux kakémonos aux couleurs arc-en-ciel, de 23m de haut et de 2m70 de large habilleront la façade de l'Hôtel de Ville, samedi, pour afficher le soutien de Paris à la lutte pour l'égalité des droits et contre l'homophobie.

A l'instar de grandes villes internationales comme Rome, Berlin, Amsterdam ou Tel-Aviv, Paris célèbre ses fiertés aux côtés des associations LGBT.

Un geste symbolique fort, qui illustre la volonté d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, d'affirmer que la défense des Droits de l'homme et la lutte contre les discriminations sont des valeurs de progrès que Paris défendra toujours sans relâche contre les conservatismes.

La Ville de Paris est saluée par les classements internationaux pour ses actions en la matière engagées depuis 2001. Elle se distingue comme la ville française la plus active contre l'homophobie (étude IDAHO) et figure dans le top 4 européen, devant Amsterdam, Berlin et Londres (étude AHEAD de l'Union européenne).

Anne Hidalgo prendra part comme chaque année à la Marche des Fiertés parisienne dont le départ est prévu samedi 28 juin à 14h, depuis la place Edmond Rostand (6^e).

[Info aux photographes :](#)

Le pavoisement de l'Hôtel de Ville sera en place vendredi, aux environs de 16h30.